

Landrat Kühn verwies auf die vorliegende Tischvorlage und dankte KTAvg. Köhler für die Ausarbeitung.

Die Tischvorlage ist als Anhang 4 beigefügt.

KTAvg. Köhler erläuterte kurz, dass er nur einige Punkte ausgewählt habe, die von besonderer Wichtigkeit seien, und dem Arbeitskreis nicht erst im Protokoll der Sitzung zur Kenntnis gebracht werden sollten.

Er verwies insbesondere auf das Multiplikatorenseminar in Kreisau in Niederschlesien (4. TOP 11: siehe Anlage). Dieses Seminar würde sich an Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe II aus dem Rheinland richten.

Das bisherige Programm sei nur ein Entwurf, das fertige Programm werde direkt an die entsprechenden Schulen bzw. an die Kommunen verschickt.

KVOR'in Böker bot an, die offizielle Einladung – sobald sie vorläge - über den entsprechenden Verteiler an die Schulen weiterzuleiten.

Der Arbeitskreis nahm den Bericht des KTAvg. Köhler und das Angebot der Verwaltung zur Kenntnis.